
 令和４年 ３月１１日 

 住所：梶町４-２８-５ 

 電話：06-6902-081  

                                                                               

 いよいよ明日は、第 52回卒業証書授与式です。天気予報によりますと天候にも恵まれそうです。3学

期になり、新型コロナウイルスの感染が拡大し、毎週のように学年休業を余儀なくされましたが、3年生

たちは自分の進路を勝ち得るための努力と中学校生活のまと 

めをしてくれていました。当日へ向けた練習も真剣に取り組 

んでくれていますので、明日の式は素晴らしいものになると 

確信をしています。堂々と胸を張って梶中学校を巣立って行 

ってほしいと思います。参加していただいた保護者の方々に 

素晴らしい姿を見せてくれるにちがいありません。 

 さて、卒業にあたり同窓会からは印鑑、ＰＴＡからは、証書ファイル 

をいただいております。日本国内では、脱ハンコ社会へと向かいつつあ 

りますが、まだまだ押印が必要な場面が数多くあります。成人年齢が、 

18歳に引き下げとなり、授業でも教わったとは思いますが、各個人が 

契約について早い時期から考えなくてはならなくなりますので、自分の 

印鑑を持つことで、そのことを考えてほしいと思います。証書ファイル 

については、筒からの変更を行いました。市内小学校では数校が変更し 

ていますが、中学校では初めてではないかと思います。表面に文字も印字してありますので、筒よりは見

栄えも良くなったと感じていますし、明日の式後の花道で、卒業生たちが持っている姿を見ることを楽

しみにしています。 

 

 
 

校内授業研究会を実施しました！！ 
 少し前の話になりますが、２月２１日（月）の５時間目に 2年

４組において、伊藤先生による理科の授業で研究授業を行い、そ

の後、全職員で討議会を行いました。梶中学校では、今年度、「主

体的・対話的で深い学び（ＳＴＦ）の 

実現に向けた授業づくり」～ＩＣＴの 

有効な活用をめざして～という目標の 

もと指導法の工夫を行ってきました。 

本授業では、ｉＰａｄを活用し、調べ、 

発表（プレゼンテーション）を行うと 

いう内容でした。直前の学年休業があ 

り、事前準備等が大変であったにも関 

わらず、先生だけでなく生徒たちも真剣に取り組んでくれたこと

で、十分な成果が得られたものと考えています。 

 今年度は、ｉＰａｄ導入 1年目で戸惑うこともありましたが、

今後も活用方法の検討を行う予定としています。 

 

 

（第 64号） 

ＰＴＡ総会を開催しました 

 ３月７日（月）にランチルー

ムにおいて開催し、今年度の活

動報告・会計決算及び新役員の

承認をしていただきました。今

年度も昨年度同様コロナ禍の中

でなかなか活動が出来ませんで

したが、来年度こそは、少しで

も通常の形に近づいた形で活動

が出来ることに期待をしていま

す。一部決まっていない役員も

あります 

ので、共 

に活動し 

ていただ 

ける方をお待ちしています。 

 

＜お知らせ＞ 

３年生については、「学校だより」の最後の発行となりますが、お読みいただきありがとうございまし

た。今後も学校ＨＰでご覧いただければ幸いです。 


